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Historical Overview
Историческая справка

 Ancient Egypt was the birthplace of 
one of the World’s greatest 
civilizations. It was far more 
advanced than European tribes of 
the same time period, who were still 
in the Stone Age.
Located in the northeast corner of 
Africa, Egypt grew to be an 
important civilization for over three 
hundred years because of the Nile 
River.
Egypt was originally divided into two 
kingdoms: Upper Egypt and Lower 
Egypt.

 Древний Египет был местом 
рождения одной из величайших 
цивилизаций мира. Она была намного 
более продвинутой,  чем 
европейские племена в тот же период 
времени, в каменном веке.

Расположен в северо-восточном 
углу Африки, Египет был самой 
большой цивилизацией на протяжении 
более трехсот лет, потому что жили на 
реке Нил.

Египет был изначально разделен на два 
царства: Верхний Египет и Нижний 
Египет.



Pharaoh
Фараон

Pharaoh was believed by 
the Egyptians to be the 
supreme ruler chosen by 
the gods to lead his 
people. They believed that 
when a man became a 
pharaoh, he also became 
a god.  To keep the 
bloodline of the gods 
pure, pharaohs often 
married their sisters, 
mothers, and cousins.

Египтяне верили в Фараона в то, 
что он верховный правитель 
и выбран богами, 
чтобы править своим 
народом. Они полагали, что, 
когда 
человек становился фараоно
м, он также 
становился богом. Чтобы 
сохранить чистый  род богов , 
фараоны часто 
выдавали замуж своих 
сестер, матерей 
и родственников.

  



Major Time Periods of Egypt
Основные периоды времени в 
Египте.

� The Old Kingdom
When the pharaohs built

    the pyramids
� The Middle Kingdom

When training and military explorers were sent out to expand 
Egypt’s boundaries

� The New Kingdom
Ending with Queen Cleopatra losing her land to Augustus 
Caesar and Rome

� Древнее царство
Когда фараоны построили
    пирамиды

� Средне царство
Всё обучение и военные исследования были 
направлены на расширение границ Египта

� Новое царство
Окончание правления царицы Клеопатры, завоевание 
земель  Цезарем Августом  и Рима



Vocabulary
Словарь

1) cartouche – a tablet with a border, used as a nameplate

2) hieroglyphics – a sophisticated system of pictures and symbols used in ancient Egypt to communicate 
information

3) Nile River – river that runs through Egypt

4) Ankh – a symbol for life after death

5) pyramids – burial place for kings

6) Pharaoh – Ruler of Egypt

7) necropolis – the place of the burial tombs for the kings and the wealthy

8) картуш - планшет с границей, используемых в качестве таблички

9)
Иероглифы - это сложная система изображений и символов, используемых в Древнем Египте для 
передачи информации

10)
Нил - река, которая проходит через Египет

11)
Анк - символ жизни после смерти

12)
Пирамиды - место погребения для королей

13)
Фараон - правитель Египта

14)
некрополь - место захоронения гробницы царей и богатых



Daily Life of Workers
Повседневная жизнь 
рабочих

❖ The poor worked long hours for goods that they could exchange in the marketplace for the 
products they needed.

❖ Agriculture was a major trade and many workers were farmers.
❖ Boys learned a trade from their fathers, and girls were taught to care for the home and 

family by their mothers.
❖ Women and girls wore straight, sheath-like dresses of rough, unbleached linen.
❖ Men and boys wore short cloth kilts.
❖ Their homes were usually one-story made out of sun-dried brick.  There would be a 

basement and four rooms.  They had little furniture. Stairs led to the flat rooftop so that 
the family could enjoy the cool night air after the sun went down.

❖ Бедные много работали для производства товаров, которыми они могли бы обмениваться на рынке 
для продуктов, которые им необходимы.

❖
Сельское хозяйство является одним из основных торговых сфер, многие рабочие были фермерами.

❖
Мальчики познавали торговлю от своих отцов, а девочки учились заботиться о доме и 
семье своей матери.

❖
Женщины и девушки носили прямые, оболочка, как платья из грубой, не беленогольна.
Мужчины и мальчики носили короткие юбки из ткани.
Их дома, как правило, одноэтажные, изготовленные из высушенных на солнце кирпичей. В 
нём подвал и четыре комнаты. У них было немного мебели,. лестница вела к плоской крыше, так 
что семья могла наслаждаться прохладным ночным воздухом после захода солнца.



Daily life of the Wealthy
Повседневная жизнь богатых

❖ Men were busy all day as merchants, trading along the Nile River. 
Others supervised the daily workings of gigantic farms.  

❖ Many of the wealthiest and most powerful men in Egypt were priests.
❖ Boys were taught to read and write.
❖ Women could own land, run businesses, testify in court, and bring charges against men.
❖ Women oversaw the running of the households and gave the servants instructions for daily menus and child 

care.
❖ Children were allowed much playtime.  Girls practiced singing and dancing. Boys wrestled and played army.
❖ Women and girls wore straight dresses of beautiful lined and a lot of jewelry. At parties, they wore cones of 

incense on their heads that melted slowly giving off a pleasant smell.
❖ Men and boys wore linen kilts
❖ Both men and women wore eye make-up made from black ashes.
❖ Their homes were brick and wood containing many rooms, as well as walled garden and a shrine for a favorite 

god.

❖ Мужчины были заняты весь день, так как купцы, торгуют вдоль реки Нил.
Другие руководили ежедневной работой гигантских ферм.
Многие из самых богатых и влиятельных людей в Египте были священниками.
Мальчиков учили читать и писать.
Женщины могли владеть землей, занимаются бизнесом, давать показания в суде,и выдвигать обвинения 
против мужчины.
Женщины курировали ход домашних хозяйств и давали слугам инструкции для ежедневного меню и уход за 
ребенком.
Детям было разрешено много игр. Девушки учились петь и танцевать. Мальчики боролись и играли  в 
армию.
Женщины и девушки носили прямые платья красивого покроя и много драгоценностей. На 
вечеринках, которые они носили конусы  для курения на их головы, 
которые таяли медленно, выделяя приятный запах.
Мужчины и мальчики носили льняные юбки.
И мужчины, и женщины носили макияж глаз из черного пепла.
Их дома были из кирпича и дерева, содержащие много комнат, а также обнесенный стеной сад и храм 
для любимого бога.



Life after Death
Жизнь после смерти

• The ancient Egyptians believed in an afterlife of beauty, 
peace, and contentment.

• Since most of their lives were filled with hard work, they 
looked forward to death as a release from this lifetime.

• They believed their souls would need to use their bodies 
again, so the Egyptians invented a process to embalm their 
bodies called mummification.

• Wealthy could afford better mummification than the poor.
• Древние египтяне верили в загробную жизнь, где 

царит красота, мир и довольство.
Так как большая часть их жизни была наполнена тяжелой 
работой, они рассчитывали на смерть, как избавление 
от этой жизни.
Они считают, что их души должны использовать свое 
тело снова, так египтяне изобрели процесс, 
бальзамирования тела, под названием мумификация.
Богатые могли позволить себе лучшую мумификацию, чем 
бедные



Painting and Sculpture
Живопись и скульптура

• Egyptians reached a highly advanced level of sculpture.  Beautiful 
figures sculpted from wood, ivory, bronze, gold, and turquoise have 
been found in tombs.

• One of the most famous sculptures in the world is the head of 
Queen Nefertiti.

• Another famous work of art is the Great Sphinx, a huge statue of a 
man’s head on a lion’s body, which guards the pyramids near Giza.

• Египтяне достигли очень высокого уровня в скульптуре. Красивые 
фигуры,сотворенные из дерева, слоновой кости, бронзы, золота 
и бирюзы были найдены в гробницах.
Один из самых знаменитых скульптур в мире является 
голова царицы Нефертити.
Другим известным произведением искусства является Великий 
Сфинкс, огромная статуя головы человека на 
теле льва, который охраняет пирамиды близ Гизы.



King Tut
Король Тутанхамон

• Tutankhamen, or King Tut, for short was called “The Boy King”.
• He became pharaoh when he was nine years old. During the year 

1350 B.C.
• He lived in a beautiful palace in the city of Thebes.  He had 

servants who did everything for him.  They believed him to be a 
god.

• Тутанхамон, фараон «Тут» или, для краткости  «Мальчик Король".
Он стал фараоном, когда ему было девять лет. В 1350 году до н.э.
Он жил в прекрасном дворце в городе Фивы. У него были слуги, 
которые делали все для него. Они считали его богом.



King Tut
Король Тутанхамон

• A typical day for him began in the audience chamber of his palace, where he sat on a throne 
of gold, silver, and jewels, and wore a heavy gold headpiece shaped like a flame. 
Ambassadors from foreign countries came to bow before him and bring him riches.  
Egyptians came to him to settle their disputes. He led his people in a three-hour a day 
worship ceremony.  He had a formal dinner in the evening, then visited with his wife, 
Ankheshamen, who was two years younger than he.

• King Tut died when he was only nineteen years old.  No one really knows if he died from an 
accident, illness, or his enemies.  His burial chamber was found by Britain's Howard Carter 
in 1922.  The treasures of King Tut’s tomb can be seen today in Cairo, Egypt.

Обычный день для него начинался в общественной палате своего дворца, где он сидел на 
троне из золота, серебра, и драгоценных камней, и носил тяжелый золотой головной 
убор в форме пламени. Послы зарубежных стран приходили поклониться ему и 
преподнести ему богатства. Египтяне приходили к нему, чтобы урегулировать свои 
споры.Он приводил свой   народ к трехчасовой церемонии поклонения днём. У него был 
торжественный ужин в вечернее время, а затем посещал вместе с женой, 
Анхесенамон, которая была на два года моложе, чем он.
Король «Тут» умер, когда ему было всего девятнадцать лет. Никто не знает, почему он 
умер, в результате несчастного случая, болезни или своих врагов. Его погребальная 
камера была обнаружена Говардом Картером из Великобритании в1922 году. 
Сокровища гробницы фараона Тутанхамона можно увидеть и сегодня в Каире, Египет.


